

43 mallequinos fueron seleccionados para ingresar en Escuela de Suboficiales de Carabineros

Empezarán sus dos años de formación el próximo mes de agosto.

Neimar Claret Andrade

Fotos Juan Osorio Lovys



Un total de 43 jóvenes procedentes de todas las comunas de Malleco, fueron seleccionados para ingresar a la Escuela de Suboficiales de Carabineros, en donde empezarán su formación a partir del próximo mes de agosto.

El encargado de la Oficina de Postulaciones de la provincia de Malleco, suboficial mayor Jorge Aldunate Salgado, manifestó que "estos chicos, después de haber pasado, con éxito, toda la etapa del proceso de admisión, quedaron seleccionados para ingresar a curso ahora en el mes de agosto. Acá en la provincia de Malleco te-

nemos 43 seleccionados, 23 hombres y 19 mujeres".

Asimismo detalló que los chicos se incorporarán a la nueva escuela que se inauguró el mes pasado en Concepción, mientras que las chicas irán al grupo de formación de Valdivia, por un período de dos años.

El suboficial mayor Aldunate dijo que los requisitos que debieron cumplir los seleccionados constaron de muchas etapas que se iniciaron con el proceso de inscripción en el que se les pide una edad de entre 18 y 30 años cumplidos, una estatura de un metro 50 centímetros para las mujeres y de un metro 60 centímetros para los hombres, tener una salud compatible con el ser-

vicio y sin tatuajes en cara, cuello o manos, para luego pasar las pruebas psicolaboral y física, la entrevista personal y los exámenes médicos.

Sobre el ingreso a la escuela dijo que el primer mes no podrán salir porque deben adaptarse, pero luego y dependiendo de su comportamiento tendrán algunos fines de semana libres.

El encargado de la Oficina de Postulaciones de la provincia de Malleco precisó que tras completar su formación saldrán con el grado de carabinero "y después, así como van pasando los años, van dando exámenes para ir ascendiendo a cabo segundo, a cabo primero, sargento, suboficial y subo-

ficial mayor; que es el final".

Motivaciones

Martina Azócar de Traiguén, de 18 años y una de las seleccionadas, señaló que lo que la motivó a postularse para ser carabinera fue fue la familia. "La motivación desde chiquitita siempre han sido mis tíos y mi hermana. Tengo familiares carabineros, así que siempre he sido criada en ese ambiente y la experiencia difícil, pero se pudo, ya con el esfuerzo

de uno, si uno se la propone, uno lo puede lograr".

Alex Salazar León de Angol postuló con 28 años de edad y aseguró que lo hizo por su hija de tres años. "Siempre ha sido mi anhelo formar parte de las filas de Carabineros, ya formé parte de las filas también del Ejército de Chile en donde estuve seis años y ahora sí con otra nueva experiencia y orgullo de tener el apellido de mi padre obviamente y de mi madre".